

Evénement

## Webinaire sur la médecine de montagne du 1er février 2024

La saison de ski battant son plein, prenez une bonne laine et suivez-nous à la rencontre des médecins actifs dans les stations de montagne vaudoises!



Quelles sont les spécificités et contraintes de la pratique médicale dans les montagnes vaudoises ? Comment s'organise la collaboration entre généralistes et urgentistes ? Et quelles sont les perspectives en termes de relève ? Telles ont été les principales questions traitées dans le cadre de ce webinaire qui s'est déroulé jeudi 1er février dans les studios de la SVM à Lausanne, auquel une cinquantaine de participant-es a pris part.

Une conclusion unanime ressort de cette heure d'échanges sur cette thématique de saison : il y a un véritable enjeu de santé publique à trouver des leviers d'action pour revaloriser cette pratique périphérique, afin d'assurer la relève et pérenniser ainsi la qualité et l'accessibilité des soins en montagne. La réorganisation et le maintien d'un secteur ambulatoire fort doit en effet être une priorité politique compte tenu de la pénurie grandissante de médecins de premier recours ainsi que de l'évolution de la relation au travail des jeunes médecins (temps partiel, meilleur équilibre entre vie professionnelle et privée...).

Cette discussion orchestrée par le secrétaire général de la SVM et rédacteur en chef de DOC Steve Aeschlimann a réuni plusieurs intervenants aux profils complémentaires : la Dre Perrine Truong, médecin cheffe de clinique dans le service des urgences du CHUV et intervenante pour la Rega, le Dr Cédric Loiret-Bernal, médecin praticien au Centre médical international de Villars, ainsi que le Dr Philippe Dussoix, médecin chef au service des urgences de l'Hôpital de La Tour qui renforce ponctuellement le Centre Médical des Diablerets.